

BIENAVENTURADO EL QUE CAMBIA SUS ENTORNOS, PORQUE ÉSTE VERÁ LA VIDA ETERNA, ÉSTE VERÁ AL CREADOR ETERNO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 12 de julio de 2015
Canal: José Luis Sánchez Acosta

LO QUE HOY NO GUSTA, AYER FUE UN GUSTO Y LO VIVISTE, HOY YA NO GUSTA AQUELLO Y ENTONCES LO ESTÁS CAMBIANDO. Y BIENAVENTURADO EL QUE OS ESTÁ AHÍ, EL QUE CAMBIA SUS ENTORNOS, PORQUE ÉSTE VERÁ LA VIDA ETERNA, ÉSTE VERÁ AL CREADOR ETERNO, ÉSTE GOZARA DE ESA VIDA DIVINA.

[20150712] La paz esté con vosotros, amados hermanos, porque Yo os la regalo contigo, Yo os la doy a vosotros porque es necesario que tomen este cáliz. **Vosotros están aquí y Yo también, has elegido este punto, como el punto de redención, como un punto de relacionar las cosas, todas vuestras vidas y saber que vosotros eres y lo has sido siempre, que el más y el menos vosotros lo ponéis para ti mismo. Y están aquí para saber de sí mismos, saber que vosotros son los protagonistas de vuestra propia vida, de vuestros propios entornos.**

Pues entonces, aquí tienen esta oportunidad de conocerse, de poderse distinguir dentro de tus cosas, dentro de todas las cosas que han hecho. Comiencen, pues, a recabar todas vuestras acciones, todos vuestros hechos y comiencen a enmendarlos; porque ahí está la salvación tuya, ahí se encuentra la redención y volver a un comienzo nuevo, a un comienzo divino y volver a establecerte como el Dios vivo, como el Dios hacedor de todas vuestras cosas. Tienes la oportunidad de rehacer vuestras vidas y ser el nuevo SER en vosotros mismos, pero es en ti mismo, eres tú mismo que debes darte cuenta de la estancia en este mundo tierra, del lazo que os nos une entre Yo y vosotros. Porque Yo os les digo, no es que se van a ir a ningún lado, si esta es la tierra prometida que Dios el Padre que mora en tú SER, os ha dado para que experimentes las cosas que vosotros deseéis experimentar.

Pues entonces solo date cuenta que en vuestra vida has sido tú mismo el protagonista de todas vuestras experiencias y serán, así como han sido las vividas, serán las que todavía estás elaborando en tu vida y saldrán a la luz cuando vosotros las hayas estructurado muy bien, pero siempre eres tú. Porque vosotros han hablado de un Dios, pero nunca lo has conocido, nunca lo has visto y tus ojos miran hacia arriba porque te han enseñado que allí está en los cielos; y Yo os les digo, hermanos, **Dios está en tu corazón en lo más profundo, así como Yo también.** Yo estoy en lo más profundo de tu corazón, pues entonces no esperen verme venir, no, deben verme, verme fluir del corazón de vosotros hacia afuera, es ahí donde tienen que estar atentos, alertas cuándo estoy fluyendo al exterior y cuándo me has aislado del exterior, cuándo me has tapado, aunque con una sábana blanca, pero no deja de ser un abrigo, un obstáculo para alumbrar, alumbrar tu vida y alumbrar todas las cosas. Pues entonces, cuando quieras verme no me busques por fuera, no me busques venir en la nube, porque la nube de la cual os dije, esa está en tu conciencia, está en ti mismo, está en tu mente, esa nube es la ignorancia y es donde Yo estoy puesto para disolverla, para disolver siempre todas las cosas que no comprendes, que no has comprendido, siempre estoy en tu corazón.

Es por eso, hermanos amados, que os conozco a vosotros, que os se de vosotros todo, porque siempre estoy en tu corazón y ahí es donde vos mismo me has hecho fluir o me has tapado o me has envuelto. Pero hoy solo descúbrete a ti mismo, solo ve que la vida es tuya, eres tú mismo y entonces

sabrás, sabrán vosotros que la vida es de vosotros mismos, eres tú mismo, que todas las cosas que hay y todas las cosas que van a ser, son tuyas. Todo lo que vives en tus entornos son tus creaciones, porque vosotros eres un Dios, un pequeño Dios haciendo vuestro mundo y viviéndolo. Pues de vosotros depende el mundo que quieres vivir, ya que estás viviendo en un mundo que vosotros quisiste vivir. **En estos momentos en que vuestra mentecita, vuestros corazón está eligiendo otro mundo, está queriendo hacerlo, pues aquí tienes la oportunidad más grande de poder vivir un mundo dentro de este mundo.** Pues entonces dispónganse a realizarlo porque vosotros tienes el poder, como lo han tenido siempre, lo tienes hoy para enmendar vuestra vida, formar una vida llena de felicidad, cámbialo todo porque de eso se trata tu vida, cambiarlo todo, pero todo. Porque todo aquello cuando lo cambies no existirá jamás y solo existirá este momento, solo existirá este instante donde será gozo y felicidad.

Pero todos buscan ver un reino, pero no buscan hacerlo y se han olvidado de la Esencia, se han olvidado de sí mismo, no crees que eres tú mismo el Hacedor y pones en tus manos que otro haga vuestra vida, que quite todo lo que hay, todo lo que vives. Hermanos míos, hermanos bien amados, vosotros no piensen así, vosotros debes de saber y estar conscientes que eres la vida, que eres la luz, que eres el poder y que lo han sido siempre, siempre, siempre. **Porque no es la primera vez que estás aquí en esta tierra, muchas idas y venidas han tenido vosotros, muchas, pero muchas, solo que te quedaste dormido en la vida y te olvidaste de ti mismo, así lograste poner el olvido hasta el momento que no te acordáis que vos mismo han sido los del ayer hasta hoy mismo.** Porque no crees en esto es como vosotros no sabes de la vida, no sigues el mismo rol consciente de tu vida. Pero hoy que están aquí todos vosotros esto les digo, para que ya jamás se pierdan en la vida, solo es un darse cuenta de que son los Creadores, los Creadores de tu mundo. ¿O vosotros han de culpar hoy a otros hermanos? ¿Has de culpar vosotros a alguien? ¿Has de culpar a Dios mi Padre de todos los sucesos mal habidos aquí en la tierra? ¿O vosotros vas a seguir culpando? En cuanto hoy y siempre he venido a rescatarte, he venido hacerte consciente, quiero decir, de ti mismo. **Que tú eres el TODO y que todo ha emanado de ti, que solo tú has hecho todas las causas, las consecuencias las has vivido de vosotros mismos. Que no hay más, no hay un Dios ajeno que pueda hacer tu vida, solo eres tú el Dios de ti mismo y vos eres libre, eres libre y vos eres todo y vos vives todo lo que vos haces, todo lo que han hecho en todo tu recorrido en la tierra hasta el día de hoy.**

Porque vosotros no te crees, es por eso que no sabes nada de cómo es la vida aquí, por qué están las cosas, quién las ha puesto. Hermanos bien amados, y el hombre solamente es dueño de la vida, dueño de sus actos y el hombre vive las consecuencias de sí mismo, vosotros la vives, hermanos, solo dense cuenta, porque en la realidad la vida es solo un darse cuenta y esto es bastante para seguir viviendo. **Porque vosotros SERES, sí, SERES os les digo, son eternos, son eternos. Si lo que no es eterno son vuestras obras, vuestras obras cambian, vuestras obras se renuevan, vuestras obras pasan a ser lo que vos quieras después de una cosa, pero es la misma energía la que cobra vida porque tú así la ordenas que cobren vida tus obras.** Y así de tiempo en tiempo que has vivido la has formado; hoy mismo están formando, están haciendo la vida vosotros, la vida que sale de la vida, porque vos eres la vida, de tú, de ti salen muchas vidas porque son tus deseos, son tus propios deseos los que salen a la luz, a la tierra. Y vosotros eres un pequeño Dios de ti mismo, eres Dios de tus actos, eres Dios mismo. Y entonces, la ignorancia de vosotros les ha tapado, les ha nublado vuestros ojos espirituales hasta el momento que vosotros no ves que eres el actor de todas vuestras películas habidas y por haber.

Yo me complazco con vosotros, Yo me complazco al estar contigo y al venirme a orientar, al venirme a despertar de ese sueño tan letargo que han traído, que están viviendo. Pero hoy es vuestro despertar, hoy solo es un darse cuenta de ti, que nadie hay que les haya puesto algo en tu camino, solo eres vos mismo, solo eres vos que habéis hecho todo para ti. En verdad les digo, mis bien amados, **lo que hoy no gusta, ayer fue un gusto y lo viviste, hoy ya no gusta aquello y entonces lo estás cambiando.** Y bienaventurado el que os está ahí, el que os cambia sus entornos, porque éste verá la vida eterna, éste verá al Creador Eterno, éste gozará de esa vida divina. Pues dichoso aquel que está en pos de esta seguridad, de este camino. Y Yo a vosotros les invito una vez más y les digo solo dense cuenta, solo dense cuenta, solo dense cuenta que vosotros son los autores de vuestra

vida, lo han sido siempre, lo eres siempre y lo serás siempre. **No hay ese Dios que vosotros hablas, dicen que Dios les manda el castigo o les manda la felicidad, no hay ese Dios, tú mismo te haces tu castigo, tú mismo te haces tu felicidad; y esto radica en tu alma y se manifiesta en los hechos y lo viven vosotros.**

Pues, en verdad, solo es un darse cuenta y entonces sabrás que tú mismo eres el pequeño Dios, que tú mismo has construido y entonces hoy quieres cambiar, deseas ser diferente, pero serlo para bien, serlo en el darte cuenta que vos mismo eres todo, que vos habéis formado los reinos. Hoy solo han visto en infierno vosotros, porque la intemperie es infierno, el sentirse solo, el sentirse solitario, el sentirse sin trono, el sentirse vano en tu vida, el sentirse solamente con el pasado que ayer era bueno y hoy es tu castigo porque no es bueno para ti y luchas contra ello. Hermanos, porque vosotros vives más el infierno que la gloria, vosotros lo estás viviendo porque no hay nadie que te lo haya puesto, solo son vosotros mismos los que han puesto esta así, hermanos amados. Porque os quiero decir, que lo que hay en el infierno es pobreza total, odio total, venganza total, ira total, vanidad total, arrogancia, es una postura de prepotencia total. Todo eso hay en el infierno, y ese infierno llámale mente, llámale alma, porque eso solamente está en ti, mis bien amados, y éstas son tus creaciones y de ellas no puedes salir y vives atormentado y viven los tormentos de vuestra vida y batallas. Y no os se dan cuenta que vosotros tienes el poder, que con solo un arrepentimiento en tu corazón se acaba todo, aquellos pasajes de vuestra vida.

Amados míos, en verdad os les digo a vosotros, solo dense cuenta, solo dense cuenta que vosotros eres el pequeño Creador de tu vida, eres Dios mismo en tu vida, en tus entornos; y que vosotros pueden cambiarlo todo cuando surge de tu corazón, que es tu alma, ahí cuando de tu alma surge el cambio, ya cambió; cuando es de tu mente es como hoja al viento, son como las brumas del mar que se apagan en instantes. Amados hermanos, pues **todo tiene que salir de vuestra alma, de vuestro corazón, todas las cosas tienen que fluir de ahí de adentro para que veas lo diferente que eres vosotros.** De ahí tienes que matar, lo que os quiero decirte, es cambiar lo negro con lo blanco, volverlo a su estado normal y no existirá lo negro jamás ya en tu vida. Entonces, es esto lo único que tenéis que ver ahí en tu alma, ahí en tu conciencia, es lo que tienes que subir allí a tu mente, para que tu mente la pueda esparcir en esta Madre Tierra, en esta Tierra tan hermosa que es tu estrado en donde vosotros vives. Pero solo date cuenta que tú mismo eres el Todo, lo que ha pensado el Todo se ha manifestado y lo que piensa se ha de manifestar.

Pero vosotros tienen que sentir que no se puede poner un paño nuevo en un paño viejo, porque esto, éstos, el paño nuevo jala al viejo y lo rompe. Esto tiene que ser en vuestra alma igual, para que vosotros pongas un paño nuevo, pues procura que sea en paño nuevo, en un vestido nuevo para que este no se pueda romper, sino sean sólidos en la vida y sean para siempre. De esta forma vosotros podrás salir de todos los agobios, de todas las incertidumbres que vosotros tienen en vuestra vida. Pero esto está en vosotros mismos, nada busquen por fuera, búscalo todo dentro de tu corazón, búscalo todo en ti mismo, acredítate que eres el Creador de ti mismo, de tus cosas y allí está todo lo que buscas. Hermanos amados, porque la vida de hoy en ti es causa y efecto. Y como os he dicho y os dije, el que siembra cosecha. Hoy es tu redención si así lo deseas, hoy ha llegado la redención a vosotros, tómala, esa redención es el darse cuenta de vosotros, afirmate y entonces desde aquí comienza a hacer las cosas, y nuevas cosas de acuerdo a lo que hagas, serán.

Aún es tiempo, nunca es tarde en vuestras vidas, nunca, porque aquí en vuestra vida todo es eterno, tú eres eterno y tus cosas son las que habrán de cambiar como han cambiado siempre, siempre han cambiado cuando vos las has cambiado, porque las cosas no cambian solas, sino son vosotros los que las hacen cambiar. Yo les bendigo y derramo esta paz en vuestros SER, con vosotros y me derramo con vosotros. Si quieres sentirme no me busques por fuera, si quieres saber de Mí déjame que Yo fluya en tu alma, déjame que Yo fluya en tu alma y entonces me sentirás ahí. En verdad les he dicho, les he hablado que no me esperes, no seas como los demás vuestros hermanos que llevan dos mil años y más esperándome y aún no llego para ellos, sin saber que Yo nunca me he ido, ellos no saben que Yo nunca me he ido, ellos saben que estoy allí en mi reino, muy lejos, no saben que estoy en el corazón de cada SER, que estoy ahí, allí estoy, mis bien amados. Pues a vosotros les digo,

no me busquen por fuera, ya no seas así, búscame en tu corazón, búscame ahí en tu conciencia también y ahí estoy, y ahí estoy y ahí he estado siempre, pero siempre. Solo que a vosotros les han enseñado algo que no es mi Ley a buscar, y no es buscar; sino es sentir, es saber que vosotros eres, eres en Mí y Yo Soy en ti y que no hay diferencia alguna, que si alguna diferencia hay entre tú y Yo es porque vosotros no te crees, no te comprendes, no te aceptas y estás haciendo el lado negativo, estás allí, estás con el lado negativo solo creyendo en lo peor de tu vida, sí.

Yo les bendigo y deseo grandemente que vosotros estés conmigo, porque Yo estoy siempre contigo, pero vosotros has creído más en el lado negativo, andar por esos caminos y desecharme a Mí, guardarme a Mí creyendo que algún día serás conmigo. Pero en verdad te digo, hermanos, Yo no estoy lejos, nunca me he ido lejos, solo he estado contigo y he podido mirar todas las cosas de tu vida, he podido mirar lo haber, todo el haber y todo lo que viene para ti. **Sean humildes vosotros, sean humildes, sean humildes y créete que vosotros eres, que dentro de ti está Dios, que dentro de ti estoy Yo y que no hay nada, ni nadie que pueda interrumpir tu vida y cree que todo es removido, es reajustado, es modificado, créelo, créelo en vuestra alma.** Pero sean humildes, sean humildes, hermanos, porque este es un distintivo que os te deja entrar doquier en vuestra vida, ese distintivo abre puertas, cerrojos, candados, los abre y es donde vosotros entras a la tierra fértil y construyes vida nueva en vosotros.

Sean que nada se pierde, nada se pierde ante esta vida de vosotros, solo se guarda en el cosmos y sale en su momento que ha de salir, sale y estos son parte de vuestras vidas que tienes que cambiar a lo bueno, tienes que cambiar todo lo malo otra vez convertirlo en bueno, porque para que deje de existir, te digo, lo adverso, tienes que cambiarlo, porque sin vosotros cambiarlo esto no deja de vivir, porque vosotros eres el hacedor de aquello, vosotros lo construiste, vosotros le diste vida y vosotros eres el único que puede cambiarlo, que puede transformarlo en este momento en lo que vos desees; y se está transformando, está cambiando y el resultado lo tendrás y lo tienes siempre, solo es un darse cuenta a qué dirección lo estás mandando, qué cambio le estás dando a las cosas y éstas te responden en su momento. Hoy es tiempo, es el preciso momento de ser nuevo, de ser un nuevo SER, un SER donde vos creas, creas vosotros que eres el único que puedes enderezar vuestras vidas, todas vuestras vidas, ser nuevo, diferente, que pueden ser las cosas diferentes.

Amados hermanos, este es mi mensaje, por esta hora, por esta mente, por esta conciencia, por esta alma. Pero, en verdad les digo, sigan adelante, **ámenlo todo, respétenlo todo, perdónenlo todo, sean humildes ante todo, sean humildes. La humildad te quita de la prepotencia, sí, hermanos. Mi paz os dejo, mi paz os doy. Pero sigan adelante y no se detengan, síganse escudriñando más y más, sigan viéndose a sí mismo. Porque aquí no han venido a ver a nadie, no han venido a ver a Dios del que dicen los hombres, te has venido a ver a ti mismo y has venido a ver a Dios en tu corazón.** Pues entonces, sigan adelante, dobléguense, dobléguense, hermanos míos, dobléguense, sean humildes, sean mansos como palomas. Entre ello verás lo certero que son vosotros, entre ello verán que vosotros tienes el arco y tienes la flecha y donde quiera que apuntes vosotros has de matar, has de matar el lado negativo de tu vida, os quiero decirles. Pues entonces, mano a la obra, hermanos míos, es hora de hacer esto para vosotros mismos; porque no busques gloria aquí, porque el que busca gloria aquí la pierde en su corazón. En verdad la riqueza no está en el exterior, la riqueza eres tú mismo; y cuando tú buscas la riqueza en el exterior te pierdes en ti mismo.

Amados hermanos, pues sean firmes, sean firmes como el roble en tierra fértil, que éste aunque pasen los huracanes, las tormentas más grandes de la vida, de este mundo, no lo derriban porque sus raíces son tan profundas, tan profundas que no hay nada, ni nadie que pueda derribar al roble en tierra fértil. Sean igualmente así, para que vosotros siempre vivas gozando y goces de una seguridad total y no sean como hoja al viento, no parezcan así, no parezcan como barco en alta mar a la deriva, no parezcan así, no. Yo les bendigo en esta hora y siempre, pero para que puedan conocerse y conocer la vida, aquí en este Mundo, las cosas, tienen que saber que vosotros no son nuevos, no son de hoy, que vosotros eres el de siempre, que has vivido la vida siempre, que has nombrado lo anterior como pasado; pues todo vuestro pasado de la vida, todo lo que hay aquí quedado como pasado, lo has hecho tú mismo en diferentes estados, en diferentes vidas, en diferentes momentos,

en diferentes pasajes tuyos. Son los pasajes tuyos y hasta que vosotros no aceptes esto, no podrás encontrarle el sentido a las cosas, por qué están.

Benditos sean pues, benditos sean, mis bien amados, benditos sean en esta hora y siempre y es para siempre. Vosotros no son nuevos, es que no se acuerdan, no se acuerdan porque has hecho el olvido, porque te embriagas y te has embriagado siempre y a esto le has puesto olvido, la palabra olvido, pero solamente has estado embriagado y la embriaguez te ha sacado del presente, si vosotros aceptas esto conocerás las cosas.

Benditos sean pues, Yo les saludo a todos, a todos les saludo, a todos les saludo, a toda mi amada y bendita Humanidad donde quiera que están, donde quiera que se desarrollen en su vida allí estoy Yo en todas las naciones, en todos los pueblos, allí estoy Yo, allí estoy Yo con vuestros hijos, con vuestras esposas y esposos, con vuestros parientes, con todos. Pero recuerden bien, que entre vosotros, todos los que son tus hijos son tus hermanos, la que es tu esposa es tu hermana, todo los que veas son tus hermanos, porque solamente han nacido de un solo Creador, todos y todos van a su Creador otra vez, todos.

¡Ay, mis bien amados, cuánto quisiera Yo darles! Pero siempre les he dicho, la mies es mucha, los odres muy pequeños. Vosotros mismos has creado los pasajes de tu vida, has creado lo agendado, las agendas en tu vida y todo tienes agendado en tu vida, todo, que muy poco es el tiempo que tienes para Mí, pero es bastante, mis bien amados. Benditos sean y hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.